

**Konferenz  
der Regierungschefinnen und Regierungschefs der Länder  
am 2. Juni 2022**

**Beschluss**

**Pflichtversicherung für Elementarschäden**

Die Regierungschefinnen und Regierungschefs der Länder fassen folgenden Beschluss:

1. Die Regierungschefinnen und Regierungschefs der Länder bekennen sich erneut zum Ziel der Einführung einer Pflichtversicherung für Elementarschäden.
2. Sie bitten die Bundesregierung – unter Berücksichtigung der Beschlussfassung der Konferenz der Justizministerinnen und Justizminister vom 1. Juni 2022 – die Einführung einer Pflichtversicherung für Elementarschäden anhand eines konkreten Regelungsvorschlags zu prüfen und hierzu bis zur Konferenz der Regierungschefinnen und Regierungschefs der Länder im Dezember 2022 zu berichten.